

Annuler son vote, parce que...

...ce n'est pas de donner son vote à un autre, c'est de le donner à nous-mêmes!

...on parle de voter pour le moins pire des deux partis, mais ce système est une dictature à deux partis, avec des fausses alternatives qui les accompagnent.

...les politiciens nous demandent de signer un chèque en blanc avec eux, pour des partis qui n'ont rien à voir avec nous, et qui nous donnent jamais d'assurance qu'ils vont représenter nos intérêts et nos valeurs.

...ce n'est pas le gouvernement qui va agir pour nous. C'est nous qui pouvons agir pour notre communauté.

...ce gouvernement est illégitime, car personne n'a pris de contrat avec lui en naissant, mais il vous force à payer des impôts, à vous soumettre à son autorité, et met tout ce qu'il fait sur votre dos car vous avez voté pour lui.

...les politiciens travaillent pour les riches, les patrons et les financiers, c'est pour eux que vous allez voter si vous choisissez un des candidats, non pour des gens qui vous « représentent »...

...cette société, ce monde, appartient à nous, citoyens, car nous vivons dedans. Le gouvernement et les corporations, eux, ne vivent pas... ils sont des entités qui existent pour nous contrôler et nous exploiter.

...notre VRAI pouvoir sur le monde passe par nous-mêmes, par notre action dans la communauté, pas dans l'action de donner ce pouvoir aux autres pour qu'ils en fassent ce qu'ils veulent et le retournent contre vous.

Votre vote est un appui à ce gouvernement antidémocratique, qui n'a rien de légitime et qui mène une politique colonialiste ici et à l'étranger.

Votre vote, c'est de l'argent! Si vous le donnez à un des politiciens, ils vont s'en servir contre vous, pour se payer le luxe d'un pouvoir que vous pourriez avoir.

La comédie politique a assez duré!!! Vous n'êtes pas contraints de choisir, annulons notre vote, et pratiquons l'autogestion!

Sans l'appui de la population, les têtes dirigeantes du pays n'ont nulle raison d'être. C'est uniquement grâce à nous qu'ils ont leurs postes privilégiés, nous sommes donc en mesure de leur retirer pour s'investir nous même du pouvoir et décider de notre avenir collectivement.



À chaque élection on entend la même rengaine sur l'abstention, on accuse les jeunes d'être individualiste, les gens d'être apolitique, les autres de "dénigrer" les politiciens. Mais on oublie toujours de dire que si les gens ne vote pas, c'est peut-être parce qu'ils et elles savent que les politiciens ne représente PAS leurs intérêts.

La majorité des canadiennes croient que les parties politiques sont les institutions les plus corrompues du Canada et 72% croient que les gouvernements se foutent de ce que les gens pensent... et ils et elles ont RAISON. Quant on sait que notre mode de scrutin exclue pratiquement toute alternative politique et que ça fait 150 ANS que les libéraux et les conservateurs se partagent le pouvoir, on se fait peu d'illusions sur le fait de changer les choses en votant.

Ces grands partis représentent l'intérêt des classes dominantes, le 10% d'individus qui contrôlent 55% des richesses du pays (incluant les médias). Au lieu de favoriser une meilleure répartition des richesses, ces gouvernements essaient constamment de nous faire avaler leurs politiques néolibérales de privatisations, de baisses d'impôts pour les riches, de coupures dans les programmes sociaux, etc.

Le meilleur moyen de faire respecter nos droits, c'est pas par les urnes, mais par la rue. Au lieu de voter pour le moins pire, en se pinçant le nez, vaut mieux s'impliquer dans vos syndicats et vos groupes communautaires, féministes, écologistes et libertaires. Ainsi, tous ces politiciens, Harper, Martin, Charest ou Boisclair, trouveront du monde sur leur chemin pour barer la route à leurs politiques destructrices, anti-sociales et liberticides.

Pour plus d'info:
sherbrooke@nefac.net
www.nefac.net

